



2/3 パン作り教室

節分にちなんだパン教室が、子育て世代交流施設「from☆Moko」で開かれ、町内の親子5組・16人がかわいらしい鬼の顔をした「おにちゃんパン」を作り、うれしそうに持ち帰りました。



1/29 絆づくりメッセージコンクール

本年度の「絆づくりメッセージコンクール」で、妹背牛小4年生の日裏美咲さんが「愛があふれる世界にしよう」のメッセージを添えたポスターで最優秀賞に輝きました。

また、同じく4年生の宮田大馳君、鍋田陽菜さん、及川心春さんの3人が奨励賞を受賞しました。



2/2 除雪ボランティア

町土木技士会は、町内の小・中学校で除雪ボランティアを行いました。会員20人が3時間かけて校舎屋根や自転車小屋の雪を落とし、雪庇を取り除きました。

児童・生徒が冬場も安全に登下校できるようにと、土木技士会は毎年、除雪ボランティアを続けています。



2/2 節分行事

認定こども園妹背牛保育所で節分行事が行われました。

元気な声が響くホールに突然、大きなこん棒を持った赤鬼と青鬼が登場。

最初は怖くて逃げ回っていた園児たちも、先生が鬼に連れ去られそうになると、思いつきりボールをぶつけて鬼を降参させました。



1/24 防犯訓練

認定こども園妹背牛保育所は、園舎ホールで職員向けの不審者対応訓練を初めて行いました。

講師は、深川警察署妹背牛駐在所の寺地正典所長。女性職員9人は、掃除用具に見立てた「ソフト警棒」で不審者を追い払い、取り押さえるまでの方法を学びました。



2/8 2/16
職業調べ学習

妹背牛中学校は総合学習の一環で職業調べの授業を行いました。1年生21人が地域で働く保育士や看護師ら4人の話を聞いて、自分自身の将来や進路について考えを深めました。

このうち、保育士の堀田黎歩さんは保育所の様子を紹介し、生徒たちの関心を集めました。